
 

 

 

 

 

 Mainz, 10.03.2020 

 

Anfrage 0631/2020  zur Sitzung  am  25.03.2020 

 

Straßenausbaubeiträge (AfD) 

 

Anfrage Straßenausbaubeiträge 

Auf Landesebene gibt es zurzeit eine umfangreiche Diskussion darüber, ob weiterhin 

Straßenausbaubeiträge erhoben werden sollen. Dabei versucht die Stadt Mainz die in Mainz 

erhobenen wiederkehrenden Beiträge immer wieder als besonders vorbildlich darzustellen. 

Vor diesem Hintergrund fragen wir: 

1. Wie viele Kilometer Gemeindestraßen gibt es in Mainz? 

2. Wie viele Kilometer der Gemeindestraßen gelten als Hauptverkehrsstraße, wie viele 

als Erschließungsstraßen und wie viele als Anliegerstraßen? 

3. Wie hoch waren in den letzten fünf Jahren die Ausgaben für Straßenausbauten, für 

die Straßenausbaubeiträge erhoben werden können? 

4. Wie hoch waren in den letzten fünf Jahren die Einnahmen aus den 

Straßenausbaubeiträgen? 

5. Wie hoch liegt der Anliegeranteil in den einzelnen Abrechnungseinheiten für die 

wiederkehrenden Straßenausbaubeiträge der Stadt Mainz? 

6. Wie hoch waren die erhobenen Beiträge in den einzelnen Abrechnungseinheiten in 

den Jahren 2015, 2016, … bis 2019? 

7. Wie hoch waren in den letzten fünf Jahren die Verwaltungskosten für die 

Straßenausbaubeiträge? 

8. Wie viele Rechtsstreitigkeiten über Straßenausbaubeiträge gab es in den letzten fünf 

Jahren? 

9. Wie viele Widersprüche gab es in den letzten fünf Jahren betreffend die Erhebung 

der Straßenausbaubeiträge? 
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